

Nos amis les chats eux aussi, ne sont pas épargnés et nombreux sont capturés et « déplacés » par les propres voisins des propriétaires. Pour ceux qui sont identifiés aucun souci, ils retrouvent leurs maîtres sans problème mais d'autres n'ont pas cette chance et attendent d'être retrouvés ou qu'une nouvelle adoption leur permette de reprendre une vie paisible.



Exemple, ce joli matou bien portant et d'une grande gentillesse.

Merci d'être toujours présents à mes côtés et de m'aider si gentiment dans ces moments bien difficiles (physiquement et moralement), nombreux sont les jours ou je crains pour les lendemains. Votre soutien m'apporte le bonheur et l'espoir d'une bonne continuation...

UN IMMENSE MERCI, DU FOND DU CŒUR !

Antoine Guerin



REFUGE DU MORDANT

Route de Villey-Saint-Etienne – B.P. 10094
54204 TOUL Cedex – Tel. : 03.83.43.01.48
www.refugedumordant.fr



SEPTEMBRE 2016

Très chers Amis,

Ce mois de septembre débute de façon plutôt compliquée : Michel en congés, mon fils Anthony en arrêt de travail suite à une double fracture du coude... cela nous rend la tâche plus difficile et il faut redoubler d'efforts au quotidien pour assurer le bon fonctionnement du refuge. Les journées sont longues et les personnes pas très compréhensives à cela ! Je suis intervenu pour récupérer un chien errant sur Toul à minuit et demi un mercredi soir et le propriétaire téléphonait, devant la porte du refuge à six heures du matin pour le reprendre !

Du côté des abandons, nous avons connu un été légèrement plus calme que ce à quoi nous nous attendions ! 109 chiens & chats entre le 30 juin et le 1er septembre. Mais depuis, quelques pauvres pensionnaires sont venus grossir les chiffres ! Je pense tout particulièrement à Astro, un petit croisé de Lhasa Apso âgé de 16 ans abandonné, qui a eu du mal à s'adapter à cette épreuve ! Pendant plusieurs jours il a refusé de s'alimenter et il a fallu varier la contenance de sa gamelle à maintes reprises dans la journée afin de le motiver à reprendre goût à la nourriture mais surtout à la vie ! Notre pauvre ami attend maintenant un foyer paisible qui aura la décence de lui offrir une fin de vie raisonnable.



Astro 16 ans

Le comble c'est que Bobby n'est pas un cas isolé... nous avons également recueilli Filou, yorkshire né en 2010 couvert d'eczéma sur l'ensemble de son dos. Fifiille croisée Jagd Terrier de 8 ans.



- Filou -



-Fifiille -

Basil, croisé Griffon Briard né en 2006 abandonné pour cause de déménagement par ses propriétaires !



Tessa, chienne berger allemand abandonnée au refuge il y a quelques mois par une société du toulousain où elle montait la garde. Elle a eu la joie de connaître l'adoption malgré son âge avancé (12ans) et une multitude de problèmes de santé (otites chroniques, arthrose)

Elle va enfin goûter à une vie de famille et profiter d'un repos bien mérité !



Tessa accompagnée de ses nouveaux maîtres